

### **CASTILLA-LA MANCHA TRABAJA EN UN MODELO COLABORATIVO DE AF A RESIDENCIAS**

**27-04-2017.-** Carmen Encinas, jefa del Área de Farmacia del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha, ha confirmado a Diariofarma los trabajos, liderados por la Dirección General de Planificación y Ordenación Farmacéutica de la Consejería de Sanidad, para adoptar un nuevo marco que sirva para regular la prestación farmacéutica a residencias. El objetivo es, por un lado, dar "uniformidad" al modelo de atención actual, y, por otro, avanzar hacia un sistema de atención "colaborativo, que incluya tanto a la farmacia comunitaria como a los servicios de Farmacia de hospital y de Atención Primaria". [Leer más](#)

### **LA FIP VE UN MAYOR RECONOCIMIENTO "GLOBAL" DEL ROL DEL FARMACÉUTICO EN EL AUTOCUIDADO**

**27-04-2017.-** La Federación Internacional Farmacéutica (FIP) ha difundido un informe sobre la relación de la farmacia comunitaria y el autocuidado en el que destaca el "creciente papel" y "mayor reconocimiento" que a nivel global tienen las boticas en este campo. [Leer más](#)

### **MAPA FARMACÉUTICO DE CASTILLA-LA MANCHA: 1.269 FARMACIAS EN LAS QUE TRABAJAN 2.099 PROFESIONALES, EL 71,21% MUJERES**

**27-04-2017.-** Castilla-La Mancha ha cerrado el año 2016 con una farmacia comunitaria menos que en el año anterior, un total de 1.269, en las que ejercen 2.099 profesionales farmacéuticos, un 71,21% de ellos mujeres, según el informe "Estadísticas de Colegiados y Farmacias 2016" publicado recientemente por el Consejero General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF). [Leer más](#)

### **GARCÍA-PAGE: "CORREMOS UN RIESGO CON EL GASTO FARMACÉUTICO ACTUAL Y SU GESTIÓN. HAY QUE CONTROLARLO"**

**26-04-2017.-** El presidente de Castilla-La Mancha reitera su compromiso de destinar a la Atención Primaria el 25 % del gasto global sanitario de la región. [Leer más](#)

### **AL MENOS 921 PRESENTACIONES BAJARÁN SU PRECIO POR LOS PRECIOS DE REFERENCIA**

**25-04-2017.-** Al menos 921 presentaciones se verán obligadas a reducir su precio para ajustarlo al nuevo precio de referencia una vez que se apruebe la Orden de Precios de Referencia que el Ministerio de Sanidad ha empezado a tramitar esta semana, tal y como publicó en exclusiva Diariofarma. De estas 921 presentaciones, 121 corresponden a los conjuntos de nueva creación, que presentan los porcentajes de bajadas de precios más elevados. No obstante, hay otras 800 presentaciones que ya estaban incorporadas al sistema de precios de referencia que tendrán que bajar su precio a partir del próximo mes de julio o agosto, cuando se espera que la orden vea la luz en el Boletín Oficial del Estado, al igual que lo hizo el año pasado. [Leer más](#)

### **LOS FARMACÉUTICOS PONEN DE MANIFIESTO SU LABOR EN LA SEMANA MUNDIAL DE LA INMUNIZACIÓN**

**25-04-2017.-** Del 24 al 30 de abril se celebra la Semana Mundial de la Inmunización, una iniciativa promovida por la Organización Mundial de la Salud. En España las farmacias son establecimientos sanitarios óptimos para la información activa del usuario. Aproximadamente el 30 por ciento de los pacientes que acuden a las farmacias diariamente reciben un consejo sanitario en respuesta a una demanda ajena a la dispensación de un medicamento. La información adecuada al usuario acerca de las vacunas por parte del farmacéutico puede ayudar a eliminar falsos mitos. [Leer más](#)

## **EL MAPA FARMACÉUTICO SUMÓ 32 BOTICAS EN 2016, Y YA ROZA LAS 22.000**

**24-04-2017.-** El mapa farmacéutico español sigue reduciendo distancias con esa cifra redonda que supone los 22.000 establecimientos. En concreto, España cuenta con 21.968 farmacias comunitarias en las que trabajan 49.429 farmacéuticos, según se desprende de las conclusiones del informe "Estadísticas de Colegiados y Farmacias Comunitarias 2016", que ha hecho público el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos. En relación con 2015 el número de farmacias se ha incrementado en 32 - se abrieron 55 y se cerraron 23-, mientras el número de farmacéuticos que trabajan en las farmacias ha aumentado en 1.005 profesionales. Incluso, de repetirse un hipotético mismo crecimiento (32 farmacias) en este 2017, se alcanzaría exactamente la cifra de 22.000 establecimientos. [Leer más](#)

## **CASTILLA-LA MANCHA PIDE A SANIDAD CELEBRAR DE MANERA "URGENTE" UN NUEVO CONSEJO INTERTERRITORIAL**

**24-04-2017.-** El consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz, y la directora gerente del SESCAM, Regina Leal, se han reunido con la ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Dolors Montserrat, para tratar diferentes temas relacionados con la situación actual de la sanidad, de cara a una próxima convocatoria del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud. En ese sentido, Fernández Sanz ha solicitado una reunión urgente del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud, ya que la última reunión se celebró el 13 de abril de 2016, "y ya son varios los temas pendientes de tratar que se van acumulando, algunos de ellos de máxima urgencia". [Leer más](#)

## **FARMACIAS 24 HORAS: AUMENTA EL GASTO DE PERSONAL SIN CUBRIR COSTES**

**24-04-2017.-** Las farmacias nocturnas, en la mayoría de los casos, no son rentables porque conllevan una serie de gastos, sobre todo de personal, que no compensan los beneficios conseguidos. Es la opinión generalizada de los expertos consultados por CF y también la de muchos titulares que están planteándose reducir su horario de apertura, pero que prefieren mantenerse en el anonimato. Coinciden en que la ampliación del horario a 24 horas lastra su beneficio y que podría llevarles a morir de éxito de no retroceder a tiempo. "Son muchas las farmacia que han tenido que reducir el horario después de probar la apertura 24 horas, aunque son raras las que no rentabilizan la ampliación a 12 horas" explica a CF Manuela Horcas, asesora Comercial de Gómez Córdoba Abogados de Farmacia. [Leer más](#)

## **LAS FARMACIAS EN MADRID, CASTILLA-LA MANCHA Y EXTREMADURA**

**24-04-2017.-** Nos encontramos con grandes contrastes entre territorios, por un lado, Madrid con una alta concentración de población siendo una de las comunidades de España con mayor densidad, 802 habitantes/km2 y por el otro Extremadura y Castilla-La Mancha, las dos comunidades con menor densidad de España, con 26 habitantes/km2. [Leer más](#)

## **EL GOBIERNO REGIONAL CONSIDERA FUNDAMENTAL EL PAPEL DEL FARMACÉUTICO HOSPITALARIO PARA LA SOSTENIBILIDAD DEL SISTEMA SANITARIO**

**22-04-2017.-** Regina Leal ha participado en la inauguración de las XII Jornadas Científicas de la Sociedad Castellano-Manchega de Farmacia Hospitalaria que se celebran en Alcázar de San Juan, en las que participan cerca de 70 profesionales de esta especialidad de toda la región. Ha pedido a los farmacéuticos hospitalarios que se comprometan en la atención al paciente crónico, altamente medicado y que necesita programas de racionalización de medicamentos. [Leer más](#)

## **EL GCGOF ORGANIZA UNA JORNADA SOBRE ENVEJECIMIENTO ACTIVO Y FARMACIA**

**21-04-2017.-** Los días 10 y 11 de mayo de 2017 se celebrará en Madrid una Jornada Profesional sobre farmacia asistencial en el envejecimiento activo bajo el lema "El Farmacéutico, cerca de nuestros mayores". El encuentro está organizado por el Consejo General de Colegios Farmacéuticos (CGCOF), a través de sus vocalías nacionales de Oficina de Farmacia, Óptica y Ortopedia. [Leer más](#)